

自主貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 令和5年5月1日(月)

発行者 学校長 古木 喜雅

所在地 神奈川県西寺尾三丁目10番1号

電話 045-401-3644 FAX 045-431-0244

高まる期待感！

副校長 大字 宏史

綺麗に咲き誇った桜の花びらも惜しまれながら散り、あっという間に4月が過ぎ去りました。今年度は、4月7日に204名の1年生を迎え、錦台中学校は順調なスタートをきることが出来ました。保護者、地域の皆様、今年度もどうぞよろしくお願い致します。

さて、多くのスケジュールが詰まった4月でしたが、そんな中、12日に避難訓練が実施されました。その時の、生徒たちの様子から感じたことを少し書きます。

今回の避難訓練は、地震を想定した避難訓練でしたが、生徒たちの避難行動はとても素晴らしい状況でした。賑やかだった教室内が、放送とともに静まり返り、訓練内容や避難指示を聞く体制に素早く移行し、避難終了後も私語は全く聞こえず、次の指示を待ち受ける姿が見受けられました。「命を守るための大切な訓練」ですので、当たり前といえば当たり前ですが、全校生徒約600人が皆、その重要性を理解できていることに感心しました。体育館での全校生徒の集合場面でも、話し声がしないだけでなく、聞く姿勢がとても素晴らしかったです。特に3年生は、そのお手本のような姿を見せてくれています。その場で、必要な心構えを大切に出来ていて、感心しました。

行事などでは、上級生が下級生をリードし、取り組むべき姿や次の目標となってくれるのですが、日常の学校生活においても、素晴らしいお手本となる姿が身近にあることは、とても頼もしく思います。また、その姿を見て、大切なものをしっかりと吸収してくれている1、2年生にも期待が高まります。

5月から、「新型コロナ」が第5類に移行されることもあり、今年度は学習や活動の範囲が広がるものと思いますが、過去を踏襲するだけではなく、“新しい風”を織り交ぜながら、新たな錦台の伝統を生徒のみなさんとともに築いていきたいと思っています。